

10-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: 5000 Brote - Konfis backen Brot für die Welt

29.04.2024

5000 BROTE

5000 Brote - Konfis backen Brot für die Welt

Es ist wieder soweit: Auch in diesem Jahr findet die Aktion „5000 Brote. Konfis backen Brot für die Welt“ statt.

Ein geladen sind alle Konfigruppen der Ev. Kirchengemeinden der Ev. Kirche in Hessen und Nassau. Wie wäre es, das Thema „Brot“ für einige Zeit im Konfiunterricht zu behandeln und zum Abschluss mit einer örtlichen Bäckerei, Brote für einen guten Zweck zu backen.

Mit den Spenden für die gebackenen Brote werden drei Ausbildungsprojekte von Brot für die Welt für Jugendliche in Malawi, Vietnam und Paraguay unterstützt.

Die Aktion startet in diesem Jahr am 29. September 2024 um 10.30 Uhr mit einem Familiengottesdienst in der Ev. Kreuzkirchengemeinde Bommersheim. Die Stellvertretende Kirchenpräsidentin der Ev. Kirche in Hessen und Nassau, Ulrike Scherf, hält die Predigt.

Kirchengemeinden der EKHN können sich beim Koordinator der EKHN Pfarrer Dr. Ralf Stroh, Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN, [E-Mail](#), Tel.: 06131 2874456, anmelden.

Hintergrund

Die Idee für 5000 Brote - Konfis backen Brot für die Welt“ entstand im Jahr 2012 in Kooperation der beiden evangelischen Landeskirchen in Hessen und des Bäckerinnungsverbands Hessen. Sie war so erfolgreich, dass sie mittlerweile von allen Mitgliedskirchen der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) durchgeführt wird und jährlich stattfindet. Hauptaktionszeitraum ist zwischen Erntedank und erstem Advent.

Weitere Informationen: www.5000-brote.de

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN